

**Le Quotidien Jurassien**

**06.01.2016**

AP-00666



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 06.01.2016  
Identifiant du document : AP-00666  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 06.01.2016  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 26.03.2016 à 22h31  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 29.03.2024 à 06:35

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
26.03.2016 à 22h31 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 6 janvier 2016

### Deux accidents de la route, un mort, deux blessés graves



PHOTO HD

Un accident impliquant quatre véhicules s'est produit hier après-midi entre Glovelier et Saint-Brais (photo). Deux personnes grièvement blessées ont dû être hélicoptérées à Bâle et à Berne. À Develier, un malaise au volant a provoqué la mort du conducteur. [Page 3](#)

■ GLOVELIER

## Deux blessés graves hélicoptérés



Les pompiers ont désincarcéré le blessé dans la voiture à gauche.

PHOTO HD

Deux personnes ont été grièvement blessées dans un accident impliquant quatre véhicules, hier, vers 15 h, entre Glovelier et Saint-Brais. Elles ont été hélicoptérées par la Rega, à Bâle et Berne.

«Le premier véhicule d'une file de trois voitures descendant de La Roche en direction de Glovelier, par la route principale, a freiné et manifesté correctement son intention d'obliquer à gauche à la hauteur de la meule à charbon. Alors que le deuxième automobiliste a remarqué la ma-

noeuvre et ralenti, le troisième n'a pas été attentif et s'est déporté sur la gauche pour éviter l'accident. C'est alors qu'il est venu percuter de plein fouet une voiture qui circulait en sens inverse», explique Philippe Maître, responsable circulation à la police cantonale.

Une vingtaine de pompiers du CRISD et du SIS Haute-Sorne ont été dépêchés sur les lieux. Leur travail a notamment consisté à désincarcérer un des blessés et stopper l'écoulement d'hydrocarbure pour éviter toute pollution. **HD**